

市や議会に対する 市民皆さまの思いを紹介



班のみんなと協力して～絆～を深めた秋祭り

私たちの第一小学校では1年生から6年生までを縦割りにした班での活動をしています。春から班長として、班のみんなと協力しあっていろいろ活動をしてきました。運動会での組み分けもこの班を中心に分けられているので2学期に入り、いっそう班の絆が強くなってきました。秋には班活動として、一番のイベントである秋祭りがありました。

まず6年生が何をするのかを決めて、私たちの班ではイントロ・ドンをすることになり、そこで班全員で何を準備するのかなど細かく決めて、教室の飾りなどみんなで協力しあってすることができました。当日もたくさんのお客さんに来てもらい、すごく楽しい活動ができました。私の行き届かなかった部分をほかの6年生や5年生がサポートしてくれたことが、とてもうれしかったです。この秋祭りが、大成功に終わったことがいい思い出になりました。

残り少ない小学校生活ですが、みんなと楽しい思い出をもっと増やしたいです。



三重第一小学校 6年

なかむらななみ
中村七海

文化祭からのリスタート



緒方中学校 2年

ながよし
長吉ほのか

緒方中学校では、先日、文化祭が行われました。ですが、中心となるべき2年生の連携がうまくいかず、迷惑をかけてばかりいました。そんな中、3年生の存在はとても大きいものでした。迷った時には的確なアドバイスをくれたり、険悪なムードになった時には「笑い」で場を和ませてくれました。おかげで、話し合いや練習に身が入るようになり、緒方中全体が日に日に進歩していくのを実感することができました。その一方で、3年生の圧倒的な力と、自分たちの未熟さを痛感させられました。

今の緒方中の良いところは“素直な心”で人の話が聞ける人が多いところです。互いの考え方を尊重しあえる仲間がたくさんいます。私自身、生徒会長を務める中でその温かい心に何度も救われてきました。

先輩方がつくりあげてきた素晴らしい緒方中学校を、この最高の仲間たちでさらに躍進させられるよう、これからも「ポジティブ」に頑張ります！

委員長	小朝沓	小川内
副委員長	野倉掛	野田
委員	勇秀	義泰
委員	俊治	優和
委員長	康範	秀治

*お詫びと訂正
平成28年11月1日発行の議会
第51号、「声のかけ橋」
23だより「声のかけ橋」
ページで誤りがありました。
訂正してお詫びします。
(誤) 3028日(金)
(正) 3028日(水)

議会を傍聴してみませんか？

次回3月定例会は、2月24日に開会予定です。

●3月定例会最終日には、三重総合高校吹奏楽部による
議場コンサートを予定しています。

※日程が決まりましたら、ケーブルテレビ、音声告知等でお知らせします。
手続きは、受付にて住所と名前を書くだけです。TEL 0974-22-1001
お気軽にお尋ねください。市内無料電話 9-22-1001